
鴨川市教育委員会１月定例会議事録

１ 日 時 令和５年１月 25 日（水） 開会 午後２時 00 分
閉会 午後３時 00 分

２ 場 所 天津小湊支所 ２階 会議室

３ 出席委員 （１）鈴木希彦 （２）根本新太郎 （３）石井千枝

（４）吉原里夏 （５）永島康弘

４ 出席職員 （１）山口昌宏 （２）関口和則 （３）石川丈夫

（４）鈴木圭一郎 （５）田中 忍 （６）谷 智恵

（７）礒貝亜也子

５ 傍 聴 者 なし

６ 教育委員会 12 月定例会議事録の承認
・ 鈴木教育長から、11 月定例会議事録について、訂正等の確認がなされた。
・ 根本委員から、出席委員数についての確認がなされた。

・ 関口学校教育課長から、出席委員の記載漏れがあった点についての訂正がな

された。

・ 他に質疑なく、全員の了承が得られた。

７ 教育長・委員報告

・ 鈴木教育長から、12 月定例会以降に教育長が出席した行事等の内容について、

別紙報告書をもとに報告がなされた。

・ 石井委員から、１月８日（日）に開催された「二十歳の集い」についての感

想が述べられた。

・ 吉原委員から、「二十歳の集い」の参加者の思いやその後の様子等についての

感想が述べられた。

・ 石川生涯学習課長から、「二十歳の集い」を取材した報道機関及び放映された

ニュース番組や報道した新聞社の紹介がなされた。

・ 永島委員から、小湊地区の有志でつくる「さと海を考える会」とスポーツ振

興課及びウエルネスポーツとの意見交換会についての報告がなされた。また、

避難時のヘルメットや児童生徒の整列の仕方について意見が述べられた。

・ 磯貝指導主事から、前任校における避難訓練時の整列の仕方等についての報

告がなされた。

・ 根本委員から、「二十歳の集い」について、国旗を仰ぎ国歌を斉唱するなど、

厳粛な雰囲気があった。「集い」という言葉について、再考すべき点があるので

はないかとの意見が述べられた。



・ 鈴木教育長から、「二十歳の集い」とした経緯についての説明がなされた。

・ 吉原委員から、出席者たちは、節目としての式典との意識のもと「二十歳の

集い」に臨んでいたように感じるとの感想が述べられた。

８ 報告事項

（１）市内小中学校における新型コロナウイルス陽性者の状況について

・ 礒貝指導主事から、１月 24 日（火）までの市内小中学校における感染者数に
ついて、別紙資料をもとに報告がなされた。また、年齢別のワクチン接種率や

千葉県教育委員会から通知された「新型コロナウイルス感染症 学校における

感染対策ガイドライン（令和４年 12 月 22 日版）」のうちの「給食、昼食を含
む飲食する場面」についても併せて報告がなされた。

・ 吉原委員から、対面での食事について質問がなされた。

・ 礒貝指導主事から、教室内の児童生徒数により、対面での食事も可能である

との説明がなされた。

・ 吉原委員から、少しずつ日常に戻ることのできる工夫が必要ではないかとの

意見が述べられた。

・ 学級閉鎖に係る感染者数の基準について質問がなされた。

・ 磯貝指導主事から、人数による明確な基準はないが、感染拡大が懸念される

場面において、学級や学年等の閉鎖を行うとの説明がなされた。

・ 石井委員から、インフルエンザの状況について質問がなされた。

・ 礒貝指導主事から、市内におけるインフルエンザの発生状況について報告が

なされた。

・ 石井委員から、マスク着用の弊害や課題についての意見が述べられた。

９ 議 事

（１）その他

10 そ の 他

（１）令和４年度卒業式及び令和５年度入学式の告辞者及び祝辞者について

・ 谷主任管理主事から、令和４年度卒業式及び令和５年度入学式の告辞者及び

祝辞者、日程等について説明がなされた。



10 閉 会

閉会後、２月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。

鈴木教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

令和５年２月 16 日

鴨川市教育委員会 教育長 鈴木 希彦

教育長職務代理者 石井 千枝

議事録作成（ 学校教育課長 関口 和則 ）


